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Botelho Defende Manutenção da Empresa Responsável pelas Obras
do BRT em Cuiabá

"Romper contrato é algo complicado".

Márcio Eça e Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

 

O deputado Eduardo Botelho manifestou sua preocupação com a possibilidade de rompimento do contrato
com a empresa responsável pelas obras do BRT em Cuiabá. Para ele, substituir a empresa no meio do
processo pode gerar ainda mais atrasos e prejudicar a execução do projeto.

> "Olha, eu tenho certa restrição em relação a isso. Romper contrato é algo complicado. Você tem que
contratar outra empresa que não está familiarizada com o projeto, que não conhece a obra, e recomeçar tudo é
algo muito difícil", argumentou Botelho.

 

O parlamentar defende que o melhor caminho seja sentar, discutir com a empresa, identificar os gargalos e
dar continuidade à obra, sem interrupções. Ele também alertou que a troca de empresa pode resultar em
atrasos ainda maiores, uma vez que a nova contratada precisaria de tempo para mobilização e adaptação ao
projeto.

Apesar das críticas do governo estadual à condução da obra, Botelho acredita que a prioridade deve ser evitar
paralisações, garantindo que o BRT seja entregue dentro do prazo e com qualidade para atender à população
de Cuiabá e Várzea Grande.


